

# Obispo Vega Explicará a Papa Situación Iglesia

GUATEMALA, julio 20 (EFE).— El obispo nicaragüense Pablo Antonio Vega, expulsado de su país el pasado día 4, viajará al Vaticano para explicarle a Papa la situación de la Iglesia bajo el régimen sandinista.

Monseñor Vega, vicepresidente de la Conferencia Episcopal de Nicaragua, llegó anoche a Guatemala procedente de Honduras, y anunció que hoy mismo saldrá hacia El Salvador y desde allí viajará al Vaticano para entrevistarse

con Juan Pablo II.  
"Voy a Roma para expo  
—Favor pase a la página 39.

## Marcha Antisandinista Organizan en Honduras

TEGUCIGALPA, julio 20 (ACAN-EFE).— Unos cinco mil estudiantes de secundaria organizaron en Tegucigalpa una manifestación antisandinista frente a la embajada de Nicaragua.

La bandera del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) y un muñeco que simboliza al diri-

gente Daniel Ortega, fueron quemados frente a la representación diplomática.

La protesta se desarrolló el mismo día que se conmemora en Nicaragua el VII aniversario del triunfo sandinista.

La presencia de policías —Favor pase a la página 33.



GIGANTESCO PASTEL. Loule, Portugal, julio 20.— El pastelero José Reyes (centro), elaboró una enorme torta (al fondo), para la boda de su hija Maria Da Conceicao y José Ramos, que lo acompañan. (AP).

## Sobre Lucha Antidroga:

### E. U. Critica Información sobre Misión en Bolivia

SAN DIEGO, California, EE. UU., julio 20 (AP).— Los trascendentes periodísticos eliminaron el elemento sorpresa y aumentaron los peligros para las tropas norteamericanas enviadas a Bolivia a colaborar en la lucha contra el tráfico de drogas, dijo el Secretario de Defensa Caspar Weinberger.

Criticó por igual en conferencia periodística a los

que facilitaron la filtración de información y los que la publicaron por los distintos medios. Sostuvo que "la sorpresa es un elemento táctico clave que se malogró porque hay gente lo suficientemente irresponsable para publicar todo lo que escucha".

"Sería mucho mejor si los que publican esas cosas —Favor pase a la página 39.

## Acusan a 4 Funcionarios del Accidente Chernobyl

MOSCU, julio 20 (UPI).— El Kremlin, culpando el desastre nuclear de Chernobyl a "graves incumplimientos" de las regulaciones, despidió hoy a cuatro altos funcionarios de energía y anunció que los culpables del accidente serían acusados de negligencia criminal.

Un informe de la investigación del Gobierno sobre el desastre fijó en 2,800 millones de dólares las pérdidas financieras directas,

aumentó la lista de muertes de 26 a 28 y dijo que "varios cientos de personas han sido sometidas a exámenes médicos".

El informe, leído en una reunión especial del Politburó, dijo que 203 personas sufrieron del "mal de la radiación", 30 continuaban hospitalizadas y "varios cientos de miles" fueron sometidas a exámenes médicos como resultado de lo —Favor pase a la página 39.



COMBATEN NARCOTRAFICO. LA PAZ, Bolivia, julio 20.— Dos miembros de la tripulación norteamericana, que combaten el narcotráfico en Bolivia, durante una parada en el aeropuerto de La Paz, para llenar de combustible su C-130. (AP).



NEGOCIARA LIBERTAD DE CORRESPONSAL. PEKIN, julio 20.— El editor ejecutivo del New York Times, A.M. Rosenthal, es interrogado por periodistas al llegar al aeropuerto de Pekin, para negociar la libertad del corresponsal jefe del periódico John Durhs, arrestado por la policía china bajo cargos de espionaje. (Reuter).



PROTESTAN FRENTE EMBAJADA. TEGUCIGALPA, Honduras, julio 20.— Estudiantes de secundaria incendian frente a la embajada de Nicaragua un muñeco de Daniel Ortega, en protesta por la errática política del régimen sandinista. (AP).

## Producción Café 86-87 Declinará en el Mundo

WASHINGTON, julio 20 (UPI).— Se espera que la producción cafetalera mundial de la cosecha 1986-87 alcance 82,9 millones de

sacos, 14 por ciento menos que el año pasado, informó hoy el Departamento de Agricultura de Estados Unidos.

En su primer estimado de la nueva cosecha, el Departamento dijo que la producción de Brasil, afectada

por una fuerte sequía, será de 16,5 millones de sacos, casi la mitad de la producción de ese país en la cosecha de 1985-86.

"Como resultado, los precios mundiales del café su —Favor pase a la página 29.

## Cerezo Apoya Cambio de Régimen en Nicaragua

GUATEMALA, julio 20 (ACAN-EFE).— Al Presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo, no le gusta el régimen de Nicaragua y está a favor de un "cambio".

Cerezo participó en un debate televisivo con un grupo de periodistas organizado por el Consejo Empresarial de Guatemala.

"No me gusta el actual régimen nicaragüense",

dijo el mandatario en la víspera del séptimo aniversario del triunfo revolucionario sandinista.

El Presidente de Guatemala, país que defiende una "neutralidad activa" en el conflicto centroamericano, se manifestó "a favor del cambio" en Nicaragua, aunque aclaró que "debe ser a nivel democrático, no —Favor pase a la página 33.

## Actores Integran Jurado de "Miss Universo 1986"

PANAMA, julio 20 (AP).— El concurso Miss Universo 1986, que actualmente celebra su aniversario número 35, en esta ocasión tiene un jurado integrado predominantemente por actores, mientras que entre sus concursantes abundan las dedicadas al modelaje.

En el jurado, que el próximo lunes elegirá a la mujer más bella del mundo, participan los actores nor-

teamericanos Don Correia, Sandy Duncan, Kristy MacNichol, Willard Pugh y Soon-Teck Oh, así como el actor británico Patrick McNeen y los actores latinoamericanos Lupita Ferrer, de Venezuela, y José Quintero, de Panamá, además de la española Paloma San Basilio.

Empero, entre los jueces se encuentra un fotógrafo. —Favor pase a la página 33.

## Incrementa el Número de Asilantes en Alemania Occ.

BERLIN, julio 20 (DPA).— El problema de alojamiento en Berlín Occidental para extranjeros que solicitan asilo "es tan extremo", declaró hoy la administración senatorial de la urbe competente para asuntos sociales. Se trata de personas llegadas a través de Berlín Este, procedentes, principalmente, del Cercano Oriente y África.

Entre las 20 de la noche del sábado y las seis de la mañana de ayer, la policía registró la llegada de 62 nuevos solicitantes, y durante el sábado y la noche previa fueron más de 300.

El Ministro alemán occidental del Interior, Frie —Favor pase a la página 31.

## Y. Nakasone Formará un Fuerte Gabinete en Japón

TOKIO, julio 20 (UPI).— El Primer Ministro Yasuhiro Nakasone, apoyado en una sorprendente victoria electoral, dijo hoy que formará un "poderoso" gabinete para reforzar la unidad de su partido liberal-demócrata e implementar sus promesas electorales.

Nakasone hizo el comentario hoy al salir de su residencia oficial para jugar golf con sus viejos aliados en el centro veraniego de Chigasaki, al suroeste de Tokio.

"Es importante formar

un gabinete poderoso para reforzar nuestra unidad", dijo Nakasone. "La principal tarea del nuevo gabinete será la implementación de nuestras promesas electorales".

Declinó discutir el nuevo equipo, diciendo que "lo considerará mañana por la noche".

Sus promesas electorales incluyen reformas administrativas y la vigencia de medidas para ayudar a empresas pequeñas, que su —Favor pase a la página 29.